

News Release

Terjun Langsung ke Lokasi Bencana Luwu, KKLR Sulsel Salurkan Bantuan Logistik dan Kerahkan Alat Berat

Subhan Riyadi - [SULSEL.NEWSRELEASE.ID](https://sulsel.newsrelease.id)

May 7, 2024 - 15:46



SULSEL - Badan Pengurus Wilayah (BPW) Kerukunan Keluarga Luwu Raya Provinsi Sulawesi Selatan (KKLR Sulsel) mendistribusikan bantuan kemanusiaan ke sejumlah wilayah yang terdampak bencana banjir dan longsor di Luwu, Senin, 6 Mei 2024.

Lewat program 'KKLR Sulsel Peduli Luwu' tersebut, relawan KKLR Sulsel mendatangi langsung lokasi terdampak banjir di wilayah Kecamatan Suli dan Suli Barat, Kabupaten Luwu.

"Alhamdulillah, kita langsung mendatangi wilayah Malela, Lindajang dan Tobolong di Suli dan Suli Barat untuk membagikan logistik dari hasil donasi dari warga KKLR," kata Ridwan Fattah selaku Penanggung Jawab Distribusi Bantuan KKLR Sulsel Peduli.

Ridwan mengatakan, pihaknya membagikan aneka bahan makanan seperti beras, telur, roti, biskuit mie instan dan air mineral kepada warga yang menjadi korban banjir di wilayah tersebut.

"Iya, hari ini kami bagikan beras 150 kg, telur 15 rak, roti 300 ball, lalu ada biskuit Gabin 50 ball, juga mie instan sebanyak 20 dos beserta 100 dos air mineral kepada warga terdampak bencana," bebernya.

Tak hanya mendistribusikan bantuan logistik, KKLR Sulsel juga menurunkan alat berat ke lokasi bencana.

Satu unit bulldozer dimobilisasi ke wilayah Lindajang Kecamatan Suli Barat, Kabupaten Luwu untuk membersihkan timbunan lumpur akibat banjir.

"Team KKLR Sulsel Sudah menuju titik lokasi bencana untuk melakukan pembersihan lumpur banjir di jalanan," ujar Ketua BPW KKLR Sulsel, Ir H Hasbi Syamsu Ali, MM, Selasa 7 Mei 2024.

Lanjut Hasbi, begitu tiba di lokasi atau titik banjir, team KKLR Sulsel langsung membersihkan lumpur banjir yang di atas jalanan aspal dan beberapa titik lumpur yang memang hanya bisa dibersihkan dengan alat-alat berat tersebut.

Ia pun mengungkapkan, program KKLR Sulsel Peduli ini masih akan terus dilanjutkan sesuai dengan jumlah donasi yang terkumpul.

"Insya Allah kita teruskan, kita salurkan secara tuntas setiap bantuan dari kawan-kawan donatur kepada mereka yang membutuhkan di lokasi bencana," ujarnya.

Secara khusus, Ir. Hasbi yang turun langsung ke lokasi bencana di Kabupaten Luwu menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat, mulai dari pengumpulan hingga pendistribusian bantuan kemanusiaan ini.

"Terima kasih dan apresiasi kami kepada semua kawan-kawan. Ini adalah bentuk kepedulian kita terhadap sesama yang membutuhkan. Semoga ini menjadi ladang pahala dan amal ibadah buat kita semua," ujarnya.